

# FC バモス 10 ・ 11月のお知らせ

10 / 20 (土)

日吉小学校練習

対象・・・1, 2年生

場所・・・日吉小学校

時間・・・9:15～10:30 (1年生)

10:45～12:00 (2年生)

10 / 27 (土)

日吉小学校練習

対象・・・3年生, 女性

場所・・・日吉小学校

時間・・・9:30～12:00

## 連絡事項

### 【ふれあい広場工事に伴う活動変更について】

2018年10月15日より10月26日まで加瀬ふれあいの広場の工事の為、グラウンドの使用が中止となる事が決まりました。

工事に伴い、期間中の水曜日の練習場所・時間を下記の様に変更させていただきます。

大変ご迷惑をお掛けしますが、ご理解ご協力の程、宜しくお願い致します。

対象日・・・10/17 (水)、10/24 (水)

15:00～15:40 (ちびっこ)

15:00～15:45 (女子) 新川崎G

**15:30～17:00 (1-3年生) 新川崎G**

15:30～17:30 (4年生) 新川崎G

**18:00～20:00 (5, 6年生) 荻宿小体育館**

※各学年の練習スペースを確保するため、上記の変更場所・時間にご協力をお願い致します。但し**5, 6年生で荻宿小体育館の練習時間に参加が出来ない方のみ**、4年生の練習時間に参加出来ます。ご確認ください。

※**5, 6年生の女子選手につきましては、女子練習終了後、4年生の練習時間に参加、もしくは一度帰宅後、荻宿小体育館練習にご参加下さい。**

《新川崎G注意事項》

- ・自転車は富士通新川崎テクノロジースクエアの方の入口から指定の場所に綺麗に並べて置いてください。
- ・練習後は大変危険ですので、自転車を駐輪している前の通路でボールを使ったり、遊んだりせず、速やかにご帰宅頂きますよう宜しくお願い致します。

## 【 2018 年度 川崎市秋季 3 年生サッカー大会 】 (3 年生)

以下の日程で行われていきます。10月28日(日)に開会式が行われます。

[ 予選リーグ ] : 11 / 3 日 ( 土 ) ~ 11 月 18 日 ( 日 ) の土日祝祭日  
[ 決勝トーナメント ] : 11 / 23 日 ( 金 ) ~ 12 月 1 日 ( 土 ) の土日祝祭日  
応援よろしくお願ひ致します。( ^ ^ ) v

### 【 冬時間による練習時間変更のお知らせ 】

**11月～2月までは**日照時間の関係により**冬時間**になりますので練習時間が変わります。  
お間違えのないよう、ご確認お願ひ致します m(\_ \_)m

1 - 3 年生

[ 水曜日 … 15 : 30 ~ 16 : 30 金曜日 … 16 : 00 ~ 17 : 00 ]

4 - 6 年生

[ 水曜日 … 15 : 00 ~ 17 : 00 金曜日 … 16 : 00 ~ 17 : 00 ]

### 報告事項

#### 【川崎野川杯U-8】(2年生)

予選: vs かしがや SC 3-3△ vs 野川・菅生 SC 6-0○ 1勝1分 予選2位

順位別: vs 宮崎サンキッズ 1-0○ **第3位**

台風の影響で中止になってしまったバモスフェスティバル。。どうしたものかと悩んでいた最中、野川キッカーズさんより、野川杯のお誘いを頂きました！！

初戦、入れては追いつかれ、勝ち越されては追いつきと接戦を繰り広げましたが、同点にてフィニッシュ！！全員がタフに一生懸命戦ったナイスゲームでした！！そして2戦目大量得点を奪うも得失点差で1点及ばず2位。3位をかけた順位別戦、これも大接戦になりましたが、終了間際に1点奪い、見事3位（負けなしだあ！）に輝きました！！

みんな、楽しそうに、一生懸命ボールを追いかけ、たまにケンカして(^\_^) 貰った初めてのトロフィーおめでとう！！1年生の助っ人もありがとうね！お兄ちゃんたちに負けていなかったぞ！暖かい応援をしてくださった保護者の皆様有難う御座います<m(\_ )m>運営をしてくださった、野川キッカーズの皆様、、有難う御座いました<m(\_ )m>

【優秀選手賞: のぐち りく君】おめでとう！！

#### 【ハッピーリーグ中学年の部】(4年生)

●1-2 A C ラゾーレ ●0-2 F C ジュントス

夏休み明け久しぶりのリーグ戦。

台風一過の照り付ける暑さなど、厳しい条件が揃う中という事はありましたが、会場全体に弛い空気が流れ淡々とした試合が続いていきました。

集中が難しい状況や思い通りにならない展開の時に、無抵抗に流れに飲み込まれ言い訳を探すのではなく、仲間を鼓舞し言葉や行動、表情などで流れを変えることができる本物のリーダーが育っていく事を楽しみにしています！

## 【苜宿フットサル大会】（4年生）

《バモスイエロー》

○東小倉 P ●大谷戸 R ○等々力 N ○ジュントス B ○中原 W

《上位トーナメント》

○東小倉 S ●大谷戸 B ●中原 B

(4位/12チーム)

《バモスブルー》

●東小倉 S ○等々力 O ●大谷戸 B ●中原 B ○ジュントス W

《チャレンジトーナメント》

●等々力 N ○ジュントス B

(9位/12チーム)

今年は中原区からも強豪チームが参戦し、全12チームで4日間かけて夏休み日曜夜の熱戦が繰り広げられました。

はじめは戸惑っていたフットサルのルールや環境にも目を追うごとにアジャストしダイナミックに躍動する姿が印象的でした。

一方で準決勝以降のトップチームとの対戦では勢いや身体能力だけでは乗り切れない壁も感じられたと思います。個人で状況を打開できる力を持ちながらも、次の展開を予測して動き出し、味方のパスコースを複数作る事で常にたくさんの選択肢を持ちながら余裕を持ってプレーを楽しむ同学年の姿に刺激を受けた子も多いと思います。

オフザボール(ボールを持っていない時の準備やサポート)の意識を変えて常に関わり続け、丁寧にプレーする部分とチームの持ち味でもあるダイナミックなプレーが使い分けられるようになるとより深くサッカー・フットサルを楽しめるようになっていくと思います！

## 【ルーキーリーグ】（5年生）

vs駒林 SC 2-00

粘り強い守備と、得点を2奪い勝ち切りました！！リーグ戦初の勝ち点3！！それぞれが、自分の持ち味を出し(出そうと努力し)取れた『勝利』は素晴らしいものでした！！

それは、まだまだ修正しなければならない部分や、ラッキーなゴール(シュートの意識の高さで奪ったゴールでもあります)もありましたが、自主的に動き(ウォーミングアップや合間の過ごし方 etc)更に結果を残していった(例え残せなくてもその行動は高い評価です)選手たちには拍手を送ります。まだまだ、今後もルーキーリーグは続きます。流動的に選手を固定せずチャレンジしているリーグ戦です。その1日1試合を大事に丁寧に、それぞれが成長してくれる事を期待しております(^^)／

## 【苅宿フットサルリーグ】(5年生)

《バモスブルー》

vsジュントスブルー 1-5● vs中原ブルー 4-5● vs中原ホワイト 6-12●

力のある3チームに3連敗。してしまいましたが、収穫もありました。初戦、ジュントスブルー戦では、プレスの速い守備に中々思う様にいかず、シュートを打つも入らず。相手は決める所をきっちり決めてくる。この差が得点差に繋がってしまいました。ほんの少しの切り替えの『速さ』だったり、ほんの少しのパスの『ズレ』だったりが大きく響くフットサル。決して動きが極端に悪い訳ではないのですが、そこが結果に繋がってしまうシビアなゲームになりました。終了後、その話と、自分たちの『ストロングポイント』と『発想』の話をしました。(彼等の発想は素晴らしい物があるので、出来るだけ沢山披露してほしい)

2試合目も中々タフな試合になりました。相手にリードを許すも、必死に喰らいつきましたが、1点及ばず。しかしこの試合では、前試合での修正がかなり出来ていて、集中力も素晴らしかったです。ナイスゲームでした。3試合目は、この日6人で挑んで来た経緯もあり(午前中試合をしてきた選手も)さすがに足が止まってきてしまいました。(彼ら自身は一生懸命やっていました)点をとってもすぐ取り返され、中々点差が埋まりません。試合中にイライラしてくる選手も。

終了後、精神面の話しをしました。試合に向けて、勝利に向けての気持ちは痛いほど解ります。(学生時代にいやという程同じ失敗をしてきたので(泣))ただ、イライラしても、決して良い事は無い!(W杯のジダンの様に)もし、上手になりたい、試合に勝ちたいなら、絶対に別の方法の方が得するよ!と。ただ、内心では、ここまで一生懸命に熱く(6人での3試合目なのに)戦ってくれる選手たちに1つの成長を感じ、感じたからこそ、もっと先を見据えての声掛けになりました。

タフな3試合お疲れ様でした。やられてしまった所は真摯に受け止め(次のトレーニングへ)出来たところは自信を持って(1試合目のやくものキーパー。2試合目のいきのプレーは試合の中でどんどん成長していく姿が見えました。勿論、他選手も)『次』を頑張っていこう!!

## 【第37回松村杯PUMAカップ争奪秋季大会】(6年生)

《予選リーグ》

●0-1 東小倉SC ○6-2 高津FC ●1-2 野川キッカーズFC ○2-1 大島シェルズSC  
●1-3KJF ○2-0 大空KSC ○2-0 川崎ウイングスFC ○3-0 FC青空  
●1-5 金程SC

5勝4敗(5位/10チーム)

5・6年生で力を合わせ最後の川崎市大会に臨みました。僅差の接戦が多く、最終日まで決勝トーナメント進出の希望があるドキドキする展開となりました。

選手達自身でほぼ全ての準備を行い、ピッチ上で意見を交わし合う事で試合中でもフォーメーションやポジションを柔軟に変化させ互いの特性を活かす等、これまでにない自立した姿をたくさん見る事ができました。

またどんな状況でも、子ども達を信じて温かく最高のサポートをしていただいた保護者の皆様に感謝致します。

試合後はあと1歩でトーナメントに進めなかった悔しさ、公式戦で初めて勝ち越せた自信などが入り交じる表情をしていましたが、大会を通し私が何より嬉しかったのは、選手を

中心にチームに関わる人達が同じ方向を向いた時の一体感です。バモス応援席の盛り上がりとポジティブな声援は最高でした。

残り半年、まだまだ活動は続きますので、より一層の自立とプレーの向上と共に、欲を言うプレーでも精神面でも困難な状況を打開できる本物のリーダーの登場や一人ひとりの成長を期待しています！

チームスポーツの素晴らしさが感じられる瞬間が少しでも多く体験できるよう、仲間を大切にしながら限られた時間を全力で楽しみましょう！